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Anwesenheitsliste der 3. Vorstandssitzung des 50. StuPa 

Zu TOP1 Begrüßung durch den Vorsitzenden 
Der Vorsitzende Simon L. begrüßt die Anwesenden um 14:07 Uhr zur dritten Vorstandssitzung des 
50. StuPas. 

TOP2 Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Mitglieder Von Bis Abw.

Azroufi, Fátima 14:23 Uhr 15:59 Uhr

Brüggemann, Matthias 14:07 Uhr 15:59 Uhr

Demir, Nur x

Dikman, Zeynep-Fatma 14:07 Uhr 15:59 Uhr

Heintze, Sven 14:09 Uhr 15:38 Uhr

Lambertz, Simon 14:07 Uhr 15:59 Uhr

Paul, Simon Joshua 14:07 Uhr 15:59 Uhr

Rombach, Fabia x

Seydel, Nina 14:07 Uhr 14:49 Uhr

Zurkuhl, Lionel 14:24 Uhr 15:59 Uhr

Gäste:

FSVK (Elena und Marco) 14:07 Uhr 15:05 Uhr 

TV RUB (Simon und Philip) 14:07 Uhr 14:25 Uhr

Wir hören auf! (Anna-Lena) 14:07 Uhr 14:35 Uhr 

David (StuPa-Sprecher) 14:40 Uhr 15:05 Uhr 



Simon L. stellt die Beschlussfähigkeit fest. 

TOP3 Feststellung der Tagesordnung 
Die Tagesordnung wird festgestellt. 

TOP4 Genehmigung des Protokolls 
Das Protokoll der letzten Sitzung wird einstimmig beschlossen. 

TOP5 Gäste und Anträge 

TV RUB: 
Sie haben einen Antrag in Höhe von 500€, um das „Image“ von TV RUB zu steigern (siehe 
Protokoll 1). Wollen für Werbezwecken die Website auffrischen. Simon Joshua wirft ein, dass sie 
sich gerne mit anderen Initiativen und dem FSVK in Verbindung setzen können. Marco (FSVK) 
erklärt noch einmal, was die FSVK ist. Simon (TV RUB) nimmt die Vorschläge dankend an. Elena 
(FSVK) bietet an sich u.a. mit SKF-UNI Kino in Verbindung zu setzen. Simon L. fragt, ob TV RUB 
AStA Veranstaltungen aufzeichnen können oder man sich das Equipment ausleihen kann.  Simon 
(TV RUB) erklärt, dass sie journalistische Projekte durchsetzen wollen und wenn es Veranstaltung 
gibt, die deren Konzept entsprechen, würden sie Interviews ggf. durchführen. Philip (TV RUB) 
wirft ein, dass sie u.a. die Veranstaltung mit Nico Paech aufgezeichnet haben. Brüggi hat den 
Vorschlag, dass sich das PoBi Referat mit TV RUB und CT zusammensetzt und das gemeinsam 
bespricht. 
 
Es wird über den Antrag in Höhe von 500€ abgestimmt. 
Der Antrag wird einstimmig angenommen.  

FrauWirr-WIR hören auf! 

Das Konzept wird von Anna-Lena vorgestellt. Sie sind ein neu gegründetes Kollektiv, bestehend aus 
Studierende des Instituts für Theaterwissenschaft der RUB. In diesem Theaterprojekt beschäftigen 
sie sich mit aktuellen Veränderungen und Strömungen unserer Gesellschaft. Für ihr Projekt 
beantragen sie 750€. Es wird auch erwähnt, dass die Studierende hierfür Credit Points (CP) 
bekommen sollen. Hierbei wird die Frage gestellt, ob die Ausgaben des gesamten Projekts nicht 
gekürzt werden können, da insgesamt 3800€ für das Projekt benötigt werden. Anna-Lena wird 
schauen, ob sie das Projekt - vor allem das Bühnenequipment - nicht günstiger bekommen können.  
Simon Joshua fragt, ob sie Eintritt für die Aufführung nehmen. Dies wird von Anna-Lena verneint.  
Auch wird nach der Werbung gefragt, da wir als AStA Plakate und Flyer drucken könnten. 
Bezüglich der Werbung wollen sie ein paar Plakate und viel Online Werbung machen. Sven wirft 
ein, dass sie gerne die Plakate bei uns drucken können, welches nickend angenommen wird. 

Es wird über den Antrag  in Höhe von 750€ abgestimmt. 
Der Antrag wird einstimmig angenommen.  

FSVK 

Antrag 1156  
Der Fachschaftrat Jura beantragt für ihr Ersti-Grillen 500€.  



Es wird über den Antrag abgestimmt. 
Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Antrag 1157 
Der Fachschaftrat Jura beantragt 150€ für den Tag der Offenen Tür am 06. April 2017 an der RUB.  

Es wird über den Antrag abgestimmt. 
Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Antrag 1158  
Der Fachschaftrat Jura beantragt 500€ für ihre Lafata am 30. Juni 2017.  

Es wird über den Antrag abgestimmt. 
Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Antrag 1159  
Der Fachschaftsrat Mathematik beantragt 500€ für ihr Grillen-nach-der-letzten-Klausur.  

Es wird über den Antrag abgestimmt. 
Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Antrag 1160  
Der Fachschaftsrat Komparatistik veranstaltet am 23. Mai einen Slam im Blue Square, unter dem 
Namen „Square-Slam“. Hierzu werden 200€ beantragt.  

Es wird über den Antrag abgestimmt. 
Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

RUB Motosport e.V. 
Sie beantragen 925,72€ für Rahmenrohre.  

Es wird über den Antrag abgestimmt. 
Der Antrag wird bei eingeschränkter Beschlussfähigkeit einstimmig angenommen. 

Wohnheimrat Hegge-Kolleg  
Sie beantragen 180€ für die Gestaltung und Einrichtung eines Gemeinschaftsraums sowie die 
Anschaffung eines Werkzeugkoffers. Auch werden weiterhin 250€ für weitere Dekoration des 
Gemeinschaftsraums sowie eine Semesterstartparty im Wohnheim Hegge-Kolleg beantragt. 
Insgesamt werden 430€ beantragt.  

Es wird über den Antrag abgestimmt. 
Der Antrag wird bei eingeschränkter Beschlussfähigkeit einstimmig angenommen. 

AStA-Sekretariat/Jessica 
Für die Reinigungskosten der Seminarräume an der Laeholzstr.80 werden 287,07€+54,54€ (19% 
MwSt), insgesamt 341,61€ beantragt.  



Es wird über den Antrag abgestimmt. 
Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Service/Öff 
Für die Kugelschreiber, die in die Ersti-Tüten eingepackt werden sollen, sollen noch 100€ 
(gedeckelt) nachbeschlossen werden. Yara stellt den Antrag auf 100€ (gedeckelt). 

Es wird über den Antrag abgestimmt. 
Der Antrag wird bei eingeschränkter Beschlussfähigkeit einstimmig angenommen. 

RUB-Studigarten 
Sie beantragen 159,59€ für einen Schwenkgrill. Fatima fragt, ob sie sich nicht den AStA bzw. 
FSVK-Grill ausleihen können. Brüggi redet dagegen, dass es einfacher ist, wenn sie einen eigenen 
haben.  

Der Antrag wird vertagt und die Vertreter*innen werden zur kommenden Sitzung eingeladen. 

Wohnheim Roncalli Haus 
Sie veranstalten neben dem alljährlichen Sommerfest und ihrer Weihnachtsfeier auch Kulturabende, 
um den kulturellen Austausch im Wohnheim zu fördern. Sie beantragen 500€ für ihre 
Wohnheimkasse, um solche Kulturabende finanzieren und veranstalten zu können.  

Der Antrag wird vertagt und die Vertreter*innen werden zur kommenden Sitzung eingeladen.  

Gesellschaft der Freunde der RUB e.V. (gdf): 
Gesellschaft Freunde der Ruhr-Uni erhöht ihre Mitgliedsbeiträge von 40€ auf 60€ erhöht. Der 
Jahresbeitrag der gdf ab 2017 wird demnach 60€ kosten, welche beantragt werden.  

Es wird über den Antrag abgestimmt. 
Der Antrag wird bei eingeschränkter Beschlussfähigkeit einstimmig angenommen. 

Finanzreferent: 
Für die Klausurtagung hat er drei Angebote für die Übernachtung bei verschieden Jugendherbergen 
angefragt. Das erste Angebot für die Herberge in Hagen würde demnach 1230€ (10x 
Zweibettzimmer à 49EUR/Nacht, 1x Einzelzimmer à 39EUR/Nacht, Seminarraum à 2x130EUR/
Tag, 1x Catering à 231 für 21 Personen und 210EUR für die Getränkepauschale) kosten. Das  
zweite Angebot in Köln-Riehl würde demnach 1635,90€  (4Bett-Zimmer, und Vollpension à 
46EUR/Pers. pro Tag bis 26 Jahre und 48EUR/Pers. pro Tag ab 27 Jahre, Tagungsraum mit 
Flipchart und Pinnwand) kosten. Das dritte Angebt in Essen würde demnach ebenfalls wie Angebot 
zwei 1635,90€ kosten.  

Somit beantragt er 1300€ gedeckelt für das erste und günstigste Angebot in Hagen.  

Es wird über den Antrag abgestimmt. 
Der Antrag wird bei eingeschränkter Beschlussfähigkeit mit zwei Enthaltungen einmütig 
angenommen. 



Kultur, Sport und Internationalismus: 
Ksenia beantrag acht Kartenmischmaschinen (insgesamt 51,10€ Lieferung inklusive), ein Pokerset 
(34,99€) und 100€ für Gutscheine für eine Pokernight. Brüggi wirft ein, dass Hüseyin (KuCaf) 
rechtliche bedenken bei Pokerspieleabenden habe. Lio entgegnet, dass das alles geregelt werde. Der 
Antrag wird 180€ (gedeckelt) gestellt. 

Es wird über den Antrag abgestimmt. 
Der Antrag wird bei eingeschränkter Beschlussfähigkeit einstimmig angenommen. 

Service/Öff 
Für die Reparatur und Fahrtkosten der Jura-Maschine beantragt Christian 30€.  

Es wird über den Antrag abgestimmt. 
Der Antrag wird bei eingeschränkter Beschlussfähigkeit einstimmig angenommen. 

Christian beantragt für die AStA T-shirts für 18 Referent*innen. Die Kosten betragen insgesamt 
324€ für 18 T-Shirts mit Logo und aufgedrucktem Namen.  

Es wird über den Antrag abgestimmt. 
Der Antrag wird bei eingeschränkter Beschlussfähigkeit einstimmig angenommen. 

Kultur, Sport und Internationalismus:  

Lio beantragt 70€ (gedeckelt) für  Welcomeshots für die Semesterstartparty am 20.04.2017.  

Es wird über den Antrag abgestimmt. 
Der Antrag wird bei eingeschränkter Beschlussfähigkeit einstimmig angenommen. 

TOP6 Organisatorisches 

Die AStA-Termine stehen soweit fest: Die Klausurtagung wird in der letzen Aprilwoche (am 
Wochenende) stattfinden. Zudem findet am 18.04.2017 der AStA-Empfang ab 18:00 Uhr im 
Kulturcafé statt. Am Mittwoch, 12. April werden wie angekündigt die Ersti-Tüten gepackt. Hierzu 
sollen möglichst alle Referent*innen erscheinen. Neben den Kulturellen- und Pobiveranstaltungen 
findet am Freitag, 20. April die Semesterstartparty statt.  

TOP7 Bericht aus dem Vorstand 

Simon L. war am Freitag im Game und hat über die bestehende Kooperation gesprochen. Dabei 
kam heraus, dass das Angebot günstiger werden soll. Außerdem war er gestern an der Hochschule 
in Bochum, die ebenfalls Kooperationspartner mit dem Game sind. Da diese jedoch nicht vollzählig 
im StuPa waren, konnte er nicht weiter mit ihnen über den Vertrag reden.  



Er versucht zudem noch eine Studibefragung bzgl. des AStAs und u.a. der :bsz zu schreiben und 
diese über den Univerteiler, Herrn Peter Kardell via Mail an alle Studierende weiterleiten zu lassen.  
Auch habe er gemeinsam mit Lio morgen ein Treffen mit dem AKAFÖ bzgl. der Strandbar.  
Zudem wurde die neue Verteilerin für die :bsz eingestellt und wird in der kommenden Woche 
anfangen zu arbeiten.  
Auch berichtet er, dass das Konzept für die Freitischmarken geregelt wurde. Hierzu sollen die 
Personen, die sich Freitischmarken für die Mensa holen möchten, mit Auszügen ihrer letzten drei-
Monats-Abrechnungen an den AStA wenden. Es wird vorgeschlagen, dass Jessica diesen „Job“ 
übernehmen kann.  

Zeynep berichtet, dass sie heute gemeinsam mit Nina bei der :bsz war. Sie haben sich dort die 
Wünsche und Anregungen der :bsz aufgeschrieben und tragen diese vor. Es wird festgestellt, dass 
man erst nach der Änderung des Statuts über die Wünsche sprechen kann. Hierzu werden sich die 
beiden am kommenden Donnerstag um 09:00 Uhr mit den Redakteur*innen der :bsz treffen.  

TOP8 Bericht aus den Referaten 

Infrastruktur: Matthias berichtet über den Mailverkehr mit ZollTron bzgl. Rückmeldungen, 
Anregungen und ggf. Änderungen. 

Kultur, Sport und Internationalismus: Lio berichtet, dass sie als Sportreferat eine Sitzung hatten. 
Außerdem berichtet er noch mit der Problematik bzgl. des RUB-Cups. Der Termin ist auf den 
01.07.2017 datiert. Es gibt jedoch Probleme bzgl. der Sportplätze, da diese weitestgehend renoviert, 
weshalb sie den FSR Sport angeschrieben haben, um eine ggf. deren Hilfe zuzuziehen.  
Außerdem berichtet er über die E-Sport Events.  Dazu soll es ein LOL-Turnier am 15. Mai 
(Gruppenphase vom 19.-21. Mai, und die Hauptrunde vom 26.-28. Mai), ein CS-Go Turnier am 05. 
Juni (Gruppenphase vom 09.-11. Juni und Hauptrunde vom16.-18. Juni) geben. Zudem sei auch 
eine LAN-Party voraussichtlich im September angedacht. Zu diesen Veranstaltungen schreiben sie 
verschiedene Firmen für Sponsoring an, um ggfl. die Gewinne finanzieren zu können. 

TOP9 Bericht aus den Gremien 

Marco (FSVK) fragt an, ob der AStA die Fachschaften via Mail über die Lage (Personenbegrenzung 
auf 200 Personen) im Kulturcafé berichten können, damit diese ihre Partys dementsprechend planen 
können. Es wird eine Mail hierzu geben.  

Sven (AKAFÖ) berichtet über die Umbaupläne für das Bistro, welche teurer als das Q-West 
Angebot werden soll. Hierbei soll das Augenmerk auf Veggie/Vegan und u.a. Streetfood liegen. Es 
wird geäußert, dass das Konzept noch einmal überdacht werden soll, da es Studierende gibt, die sich 
über die Preise beschweren.  

Die Öffentlichkeit wird ausgeschlossen. 

Nach TOP10 wird die Öffentlichkeit wieder hergestellt.  



TOP11 Verschiedenes 

Simon L. schließt die dritte Vorstandssitzung des 50. StuPas um 15:49 Uhr.  

Für die Richtigkeit  
———————————————- 
Zeynep-Fatma Dikman (Protokollantin) 


